
FETES DE LALOUBERE 2022 
 

 

 

Chères Laloubériennes et Chers Laloubériens, 

Bien chers tous, 
 

Il m’est toujours agréable de vous souhaiter, en mon nom personnel et 

au nom de l’ensemble des Conseillers Municipaux qui m’entourent, la 

bienvenue à Laloubère à l’occasion des Fêtes. 
 

Cependant la cuvée 2022 revêt un caractère particulier puisque nous 

pouvons nous réjouir, ensemble, que la crise sanitaire, qui a bousculé 

nos modes de vie et nos organisations, nous autorise, enfin, un 

rassemblement de l’ensemble des générations devenu, depuis 2008, un 

rituel à la fin des vacances et à l’heure de la rentrée. 
 

Ce moment de l’apéritif du Dimanche midi de la fête communale 

revêt, dans chaque village, la même importance qui, s’il peut paraître 

futile à des observateurs peu avisés, n’en n’est pas moins 

indispensable tant il permet de rassembler autour des habitants de la 

commune, non seulement famille et amis, mais aussi les élus venus en 

voisins, ou encore l’ensemble de ceux qui sont étroitement associés et 

impliqués dans les actions de la collectivité. 
 

Je dois vous transmettre les excuses de Monsieur Gérard TREMEGE, 

Président de la CA TLP, qui célèbre aujourd’hui à Altenkirchen, le 

cinquantenaire du jumelage avec la ville de Tarbes,  
 

 

Permettez-moi de saluer particulièrement la présence de : 
 

•  Monsieur Philippe BAUBAY, Conseiller Régional et 

représentant de Carole DELGA,  
 

• des Maires du Canton, 
 

• des Maires et Vices-Présidents de la Communauté 

d’Agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées, 
 

• de représentants des Services de l’Etat. 

 

Je voudrais aussi saluer la présence de Jeanine DUBIÉ, notre 

précédente Députée. 
 



Je tiens aussi à me faire l’interprète de tous pour remercier l’ensemble 

des associations, les conscrits, les forains et, bien sûr, les commerçants 

dont la mobilisation dont ils avaient fait preuve depuis 2008, redouble 

cette année d’intensité, pour nous offrir des moments forts de partage 

et de convivialité toutes générations confondues. 
 

Je voudrais aussi distinguer dans mes remerciements les agents de la 

commune qui, comme à l’accoutumée, ne ménagent pas leur peine 

pour le plaisir de tous. 
 

En ces instants de réjouissance, dont nous nous efforçons de profiter 

simplement, je sais aussi que la situation internationale et son cortège 

d’évènements, auquel il nous paraissait impossible d’être confrontés, 

donne, à l’heure de la rentrée, tout son sens à ce type de 

rassemblements, qui sont l’occasion d’affirmer collectivement notre 

volonté d’union et de cohésion pour faire face aux difficultés qui nous 

menacent. 
 

Sur un plan plus local, je voudrais vous assurer, et je sais que je peux 

me faire leur interprète, de la mobilisation des Elus qui m’entourent 

afin que se traduisent concrètement auprès de chacun les meilleures 

réponses possibles au quotidien. 
 

Au niveau de l’agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées, et les Elus à 

mes côtés peuvent en témoigner, cette dernière poursuit sa marche en 

avant, non seulement avec l’intégration de nouvelles compétences 

obligatoires telle que la gestion de l’Eau et de l’Assainissement, mais 

également la réalisation de projets sur l’ensemble de son territoire, 

dont par exemple l’Usine des Sports inaugurée au Printemps. 

 

Au sein de cette instance, et je tiens à le souligner, les Elus appuyés 

par des Services compétents et impliqués, sont au travail avec le désir 

que la volonté de réussir ensemble l’emporte sur tout. 
 

Sur notre Commune, outre les missions que nous exerçons en toile de 

fond, depuis notre dernière rencontre, se sont concrétisés par 

l’obtention des permis de construire, le projet du Campus Médical et 

de résidences pour personnes en situation de handicap, ainsi que celui 

d’un cabinet dentaire. 
 

 

 



Par ailleurs, sous la baguette de Francis BRIULET, Adjoint, aux 

Travaux, ce sont près de 300 000 € de travaux qui ont été réalisés 

portant sur la voirie bien sûr, mais également nos équipements tels que 

les Ecoles, ou encore, la création d’une aire de jeux qui sera mise en 

service courant Septembre au Stade. 
 

S’agissant des projets, j’ai le plaisir de vous informer de l’étude de 

faisabilité que nous avons lancée portant sur la rénovation de la 

Mairie, la réfection de sa toiture et surtout sur la création d’une 

nouvelle garderie. 

 

Je serai en mesure d’en dire un peu plus sur l’avancement du projet à 

l’occasion de la Cérémonie des Vœux, dont tout comme vous, je 

souhaite que nous n’en soyons pas privés.  
 

Avant de conclure et de confier aux Bandas le soin d’animer notre 

apéritif, je voudrais renouveler mes remerciements à l’ensemble des 

organisateurs de la fête, avec une petite distinction à l’attention de 

Sandra LOUSTAUDAUDINE, Adjointe à la Communication et aux 

Associations, pour son implication dans cette manifestation. 
 

Permettez-moi aussi de remercier les Chanteurs Pyrénéens qui nous 

font chaque année l’honneur de venir rehausser ce moment de 

convivialité auquel nous tenons tant. 
 

Je vous souhaite, à toutes et à tous, une très bonne journée. 
 

Vive les Fêtes de Laloubère ! 
 

Vive Laloubère ! 

____ 

 


